```
HOJA INFORMATIVA SOBRE EL REFUGIO DE RAPACES DE MONTEJO/Nº 3 / Octubre de 1.978
          por Fidel José Fernández y Fernández-Arroyo/ Socio de ADENA Nº 97
 Algunas novedades habidas en el Refugio durante el verano de 1.978.
 El censo de 1.978 de las tres mayores especies de rapaces diurnas arroja los
siguientes resultados, referidos sólo al interior del Refugio (aunque también
he contado los nidos que hay fuera del Refugio) .-
 Buitre leonado. - 9 nidos más que en 1.977.
 Alimoche. - 1 nido menos que en 1.977.
 Águila perdicera. - La pareja ha sacado adelante 2 pollos.
Nota .- Han muerto dos buitres jóvenes del año, uno atropellado por el tren.
 (En 1.977 murió al menos uno, según referencias fidedignas).
Nota .- En uno de los dos nidos de halcones situados fuera del Refugio han lle-
gado a volar tres pollos.
El comedero. El 15 de julio se dejó un cerdo. (Único aporte durante el verano).
-- Primera observación del aguilucho lagunero en el interior del Refugio. (Un joven).
-- El 28 de julio puse en libertad en el Refugio un joven autillo que me
entregó con este fin Francisco López Laguna (socio de ADENA Nº 8.796).
-- Hacia la primera quincena de agosto, el guarda de ADENA Hoticiano Hernando
Iglesias comunica haber puesto en libertad en el Refugio a un joven azor que
le entregaron con este fin. (Nota. El 2-IX vi un azor en el barranco de Valugar).
-- El 25-26 de agosto, Hoticiano comunica haber puesto en libertad a un joven
milano real que trajo al Refugio un señor desde Sacramenia (Segovia) con este fin.
El 4 de septiembre veo al milano real, que se distingue bien individualmente y,
según Hoticiano, que me acompañaba, es el mismo que él soltó y se le ve con frecuencia
Nota.- Ha muerto un ratonero atropellado por el tren, junto al Refugio.
    Unos socios de ADENA comunican haber encontrado egagrópilas de búho chico en
las ruinas (en las grandes llanuras del norte).
El guarda Hilario Mañanes Pastor comunica haber puesto en libertad en el Refugio,
el 25 de julio, a un buitre adulto que encontró al sudeste del mismo, con la
cabeza dañada por haber chocado con unos cables.
El 4 de septiembre observé una concentración de 42 cuervos (Corvus corax).
Observada repetidas veces la lavandera boyera (primeras citas) que conozco).
Observado el mosquitero musical, etc.
Unos socios comunican haber visto al trapador azul (segunda cita que conozco).
Los permisos para visitar el Refugio. - 16 ha concedido ADENA este verano.
.<del>.........</del>
Los informes. - Luis Miguel Domínguez Mencia (socio de ADENA Juvenil Nº35.619)
ha realizado un extenso informe sobre las observaciones realizadas del 5 al 12-VIII,
  El concurso. → Han resultado ganadores los tres trabajos presentados, que,
en mi opinión, son magnificos. Los tres socios concursantes son Javier Batllori
Aguilá, Jorge Batllori Aguilá y Damián Arguch Sánchez, cuyos trabajos respectivos
se indican en la hoja "Resultado del concurso".
He hecho un nuevo trabajo, titulado "Notas sobre la población de aves de presa
del Refugio de Rapaces de Montejo (verano de 1.978)"(de 284 folios, incluyendo mapas).
He regalado copia a ADENA, al igual que en años anteriores.
Importante. - Al fin se ha resuelto el problema económico del 77, hace pocos días.
Alcaraván. - Hoticiano comunica haberlo visto, y también un pastor de las llanuras.
```